

## Fotonoticia 29/5/17

---



Arriba, arco de bienvenida del primer vuelo, que llegó ayer minutos antes de las 21:00 horas al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol. A la izquierda de estas líneas, varios momentos en que bomberos del Servicio de Extinción de Incendios echaban el agua de los ríos Guadalhorce y Jordán en las cisternas de los dos camiones.

### **El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol da la bienvenida a la nueva ruta a Tel Aviv de la compañía EL AL con agua de los ríos Guadalhorce y Jordán**

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol estrenó ayer la ruta que unirá la capital malagueña con la ciudad israelí de Tel Aviv. La compañía EL AL conectará ambas ciudades dos veces por semana, los jueves y los domingos, con cuatro vuelos (una llegada y una salida cada día).

El primer vuelo de la nueva ruta fue recibido ayer, minutos antes de las 21:00 horas, por el tradicional arco de agua que protagonizan los bomberos de la infraestructura. En esta ocasión, la bienvenida fue especial ya que el líquido que salía de los vehículos del Servicio de Extinción de Incendios (SEI) llevaba agua de los ríos Guadalhorce y Jordán, como símbolo de la unión de ambos destinos.

También los pasajeros del primer vuelo de salida hacia la ciudad israelí se llevaron un recuerdo del Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, ya que pudieron degustar vino kosher mevushal durante la facturación.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes